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Data: 17/07/2018 
Local: Sede Angélica  
Início:     09h30m 
Término: 11h00m 
 
Presenças: 
Eng. Civ. e Eng. Mec. Antonio Carlos Guimarães Silva 
Eng. Oper. Mec. Maq. Ferram e Eng. Seg. Trab. Gley Rosa 
Eng. Agr. José Renato Zanini  
Eng. Eletr. Mailton Nascimento Barcelos  
 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ausência Justificada: Eng. Civ. Cristiane Maria Filgueiras Lujan. 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Faltas: Não houve. 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Assistente Técnico: Eng. Eletric./Seg. Trab. José Hildebrando Pinto --------------------------- 
 
Item I  – Abertura da sessão e verificação do quórum.  --------------------------------------------- 
Verificada a existência de quórum regimental, deu-se início aos trabalhos. 
O Senhor coordenador da Comissão, Eng. Eletric. Mailton Nascimento Barcelos, deu início à 
reunião, desejando a todos que uma SOEA muito proveitosa, acrescentado que, por motivos 
pessoais, não comparecerá à mesma-----------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Item II  – Leitura, discussão e aprovação da Súmula da Reuniã o de 12/06/2018 -  Após 
leitura e apreciação, a súmula foi aprovada por unanimidade pelos membros presentes.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Item III – Leitura de extratos de correspondências  recebidas e expedidas: 
Recebidas: Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Expedidas: Não houve:-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item IV – Assuntos Tratados: 
O Coordenador Mailton sugeriu que, na próxima reunião, os senhores Conselheiros tragam 
material para discussão da Cartilha de Santa Catarina.------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Conselheiro Antonio Carlos falou sobre a necessidade de se fazer acréscimos em nossa 
Cartilha de Acessibilidade, acrescentando que, recentemente, por ocasião da realização da 
última Copa do Mundo, esteve na Rússia e teve a oportunidade de constatar vários itens 
referentes à Acessibilidade.------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Assistente Técnico Hildebrando sugeriu aos Senhores Conselheiros uma visita à Biblioteca 
do Parque Villa Lobos, que é finalista no concurso mundial desse gênero Instituição Pública, 
destacando que, uma reportagem televisiva, mostrou vários itens de Acessibilidade nela 
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existentes.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
O Conselheiro Gley Rosa sugeriu a possibilidade de inserir em nossa Cartilha o material 
conseguido pelo Conselheiro José Renato Zanini.-------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Conselheiro Gley Rosa solicitou ao Assistente Técnico Hildebrando a possibilidade de 
conseguir a Cartilha de Acessibilidade da Prefeitura Municipal de São Paulo.-------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Nada mais havendo a tratar, o Coordenador Mailton deu por encerrada a reunião, às 10h30 
min.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
A presente Súmula, aprovada em reunião desta data, segue assinada e rubricada pelo 
Coordenador e demais Conselheiros presentes. 
 
 

São Paulo, 14 de agosto de 2018. 
 
 
 

Eng. Eletr. Mailton Nascimento Barcelos 
CREASP 5060031718 

Coordenador da Comissão Permanente de Acessibilidade 
 


